

Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache:
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language:



STARTSEITE UNTERNEHMEN LEISTUNGEN REFERENZEN JOB & AUSBILDUNG KONTAKT



Beyond Capital Partners beteiligt sich an „Industriereinigung Dr. Hoffmann Gebäudedienste GmbH“

Januar 2022, Frankfurt am Main – Der von Beyond Capital Partners GmbH („BCP“) beratene Beyond Capital Partners Fund II hat sich an der in München ansässigen Industriereinigung Dr. Hoffmann Gebäudedienste GmbH („Dr. Hoffmann“) im Rahmen des Erwerbs einer Mehrheit beteiligt. Signing und Closing wurde bereits im Dezember 2021 vollzogen.

Dr. Hoffmann ist ein seit über 30 Jahren in Bayern etabliertes und bis jetzt inhabergeführtes Unternehmen. Der hochqualitative Kundenstamm umfasst Auftraggeber aus der öffentlichen Verwaltung (Ministerien, Finanzämter und Regierungssitze), Bildungsstätten und anderen vertrauens-, sicherheits- und hygienesensiblen Kunden. Das infrastrukturelle Dienstleistungsangebot hat Dr. Hoffmann über viele Jahre kontinuierlich qualifiziert und erweitert und macht das kundenorientierte Serviceunternehmen mit seiner gelebten Dienstleistungskultur mittlerweile zu einem der größten und renommiertesten Gebäudedienstleister in Bayern.

Das konstante Erbringen hoher Leistungsvorgaben, Reinigungseffizienz, Hygiene und Prävention, Zuverlässigkeit und Sensibilität im Umgang mit verschiedenen Nutzern, Werterhaltung durch richtige Pflege, Praktikabilität durch gemeinsame Bemühungen um Reduktion des administrativen Aufwandes wie z. B. bei der automatisierten Rechnungsstellung sind dabei gelebter Standard, der von rund 1.000 gut geschulten Mitarbeitern in den Bereichen Unterhaltsreinigung, Gebäudedienste, Service-Personal-Bereitstellung, Event und Catering, Qualitätsmanagement und dem Innovation Lab als Digitalisierungsunterstützung für die Kunden umgesetzt wird.

„Auf der Suche nach einem Kooperationspartner, der unsere Entwicklung professionell begleiten und mit seiner Erfahrung unterstützen kann, sind wir glücklich, mit Beyond Capital Partners einen absolut mittelstandsaaffinen und finanzstarken Partner zur Umsetzung unseres weiteren Wachstums begeistern zu können. Neben dem tiefgehenden Sachverständnis und der Empathie für uns als Unternehmer hat uns vor allen Dingen die Möglichkeit begeistert, partnerschaftlich auch in der Zukunft als Mitgesellschafter und darüber hinaus als operative Geschäftsführung das Unternehmen zu begleiten und damit eine kontinuierliche Weiterführung von Dr. Hoffmann zu ermöglichen“, sagt Marlène Sternbaum, Geschäftsführerin der Gesellschaft.

Christoph D. Kauter, Gründer und Managing Partner von Beyond Capital Partners ergänzt: *„Dr. Hoffmann als Unternehmen und seine Gründer sind mit ihrer professionell geführten Struktur eine wunderbare Ergänzung für unser aktuelles Portfolio. Die starke Positionierung in Bayern erlaubt es uns in der Zukunft, eine selektive Expansion in andere Bundesländer voranzutreiben und sowohl Kunden der*

öffentlichen Hand als auch neue Kunden-Gruppen aus dem gewerblichen Bereich für Dr. Hoffmann zugänglich zu machen. Ziel ist es dabei, unter Beibehaltung des etablierten Teams und der langjährigen hohen Qualität, das Unternehmen über die kommenden Jahre zu einem nationalen Wettbewerber auszubauen. Neben dem organischen Wachstum sind wir auch bereits in der Marktsondierung, um mögliche, in anderen Regionen sitzende, Unternehmen aus der Branche im Rahmen unserer bewährten Buy & Build-Strategie in Zukunft ergänzend zu erwerben.“

Über Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle und Entertainment. www.beyondcapital-partners.com

Über Dr. Hoffmann: Die Industriereinigung Dr. Hoffmann Gebäudedienste GmbH mit Sitz in München ist einer der größten und renommiertesten Gebäudedienstleister in Bayern. <https://www.drhoffmann.eu/>

Beyond Capital Partners acquires majority shareholding in „Industriereinigung Dr. Hoffmann Gebäudedienste GmbH“

January 2022, Frankfurt am Main – Beyond Capital Partners Fund II, a fund advised by Beyond Capital Partners GmbH („BCP“), acquired a majority shareholding in Munich based Industriereinigung Dr. Hoffmann Gebäudedienste GmbH („Dr. Hoffmann“). Signing and closing have been accomplished in December 2021.

For more than 30 years, Dr. Hoffmann is a well-established, Bavaria-based and until now owner-managed company. It's top-level client base comprises customers from the public sector like ministries, tax authorities and seats of the government as much as educational institutions and other trust-, security- and hygiene-sensitive customers. The broad infrastructure-related service variety has been expanded and established on a top-quality-level over many years through Dr. Hoffmann and, hence, puts this customer-centric servicer on top being one of the largest and renowned facility service providers in Bavaria.

Delivering continuous top performance standards and a high layer of cleaning efficiency, hygiene and prevention, reliability and sensitiveness handling different kinds of customers, preservation through proper maintenance, convenient handling and reduction of administrative efforts through e.g. automated invoicing et al is all part of the firms standard, executed on a daily basis through c. 1,000 well-trained employee's in the fields of facility cleaning, facility services, body leasing, event and catering services, quality management and the own "Innovation Lab" as digitalization support for the firms' customers.

„Searching for a partner capable to professionally accompany our development with its experience, we are thrilled and pleased that we could attract Beyond Capital Partners as an SME-oriented and financially strong partner to execute our further expansion. Aside Beyonds' in-depth expertise and their empathy for owner-managers like us, we were most inspired about the opportunity to retain skin in the game as co-shareholder and day-to-day Managing Director and insofar, enable an uninterrupted continuation of our firm spirit“, says Marlène Sternbaum, Managing Director of Dr. Hoffmann.

Christoph D. Kauter, founder and Managing Partner of Beyond Capital Partners adds: *“Dr. Hoffmann as company as much as its founders with their professional established structure are a perfect fit for our existing portfolio of companies. With its strong position in Bavaria, it will allow us a dedicated future expansion of Dr. Hoffmann into other federal states in Germany both by adding new customers in the well-known public sector and the first-time-establishment of new customers from the private sector. The mid-term target will be to position Dr. Hoffmann as one of the top national competitors in its peer-group. Therefore, maintaining its established team and retaining its long-lived high level of*

quality is essential part of our corporate culture. In addition to the organic growth measures, we already started a M&A market sounding to evaluate potential future add-on acquisitions of perfect-fit-competitors in other regions in Germany as part of our well-proven buy & Build strategy.

About Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority shareholdings of profitable small- and medium sized enterprises in the DACH region focusing on the asset-light segments business services, IT, software, healthcare, lifestyle and entertainment. www.beyondcapital-partners.com

About Dr. Hoffmann: Munich based Industriereinigung Dr. Hoffmann Gebäudedienste GmbH is one of the largest and well-established facility service providers in Bavaria. <https://www.drhoffmann.eu/>